

Kodim 0716/Demak Gelar Kerja Bakti Pembersihan Enceng Gondok di Sungai Layar Kelurahan Bintoro Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Feb 5, 2023 - 21:15



Kerja bakti pembersihan enceng gondok sungai Layar merupakan inisiatif dari Komandan Kodim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo

DEMAK – Banyaknya tanaman enceng gondok di sepanjang sungai Layar Kelurahan Bintoro, Kecamatan Demak membuat fungsi kali terganggu. Bahkan

rimbunnya eceng gondok menjadi sarang tikus, ular, dan hama lainnya.

Untuk itu, Kodim 0716/Demak menggandeng Polres Demak, BPBD, Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang, Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Demak, Pemerintah Kecamatan Demak, Pemerintah Kelurahan Bintoro dan organisasi masyarakat menggelar kerja bakti pembersihan enceng gondok disepanjang sungai Layar Kelurahan Bintoro, Kecamatan Demak, Jumat (03/02/2023).



Kepala Staf Kodim 0716/Demak (Kasdim) Mayor Inf Supriyono menyampaikan bahwa kerja bakti pembersihan enceng gondok sungai Layar merupakan inisiatif dari Komandan Kodim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo. Dimana menurut Dandim, banyaknya tanaman enceng gondok membuat fungsi sungai terganggu dan merusak pemandangan kota Demak.

“Ini merupakan inisiatif dari Pak Dandim, Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo. Dan sebelum dilaksanakan kerja bakti bersama, kita sudah laksanakan peninjauan,” ungkap Kasdim.

Kasdim menambahkan, pembersihan tanaman enceng gondok yang tumbuh subur pada musim penghujan seperti ini, juga untuk mitigasi bencana alam, sehingga mengurangi risiko yang disebabkan oleh banjir.

“Selain itu, kalau enceng gondok ini dibersihkan, ikan-ikan di sungai tidak akan berebut oksigen dengan enceng gondok, sehingga produktifitas ikan akan meningkat,” sambungnya.



Dijelaskannya, beberapa hari sebelumnya, Kodim 0716/Demak sudah mengawali kerja bakti pembersihan enceng gondok dengan hanya melibatkan puluhan anggota Kodim saja. Hal ini dikarenakan, target kerja bakti mencapai 900 meter, sehingga jika tidak dikerjakan pada hari sebelumnya, dikawatirkan tidak akan selesai.

“Harapannya, kerja bakti hari ini dalam pembersihan enceng gondok di sungai Layar dapat maksimal dan selesai. Jika tidak selesai, kita akan lanjut minggu depan,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak